

América a la Liguilla y en la Libertadores.

Escrito por Televisadeportes.com
Domingo 07 de Noviembre de 2010 01:54



CANCÚN, México, Nov. 6, 2010.- Con un gol solitario de Matías Vuoso, producto de un error de Éder Marmol, América venció al Atlante, se coló a la Liguilla y amarró un lugar en la Libertadores.

Los primeros 25 minutos del encuentro, fueron totalmente azulcremas, quienes tuvieron control de la media cancha, pasearon el balón a placer, crearon llegadas, pero no supieron definir.

Quien más se cansó de fallar, fue Vicente Sánchez, quien en los primeros 15 minutos tuvo tres y no metió ninguna y tampoco cedió el balón.

Poco a poco, los Potros fueron equilibrando las acciones, y aunque no llegaban, le quitaron la sensación de peligro constante a su arco.

El inicio de la segunda parte fue totalmente diferente, el cuadro azulgrana tomó la batuta y le quitó espacios al América, las aproximaciones comenzaron a darse del otro lado pero no llegaban a intimidar realmente a Memo Ochoa.

Cuando mejor jugaba el Atlante, Éder Marmol perdió un balón en zona de peligro ante Esqueda, mismo que aprovechó para meter el trazo a Vicente Matías Vuoso, quien no desaprovechó y, a los 65 minutos, le dio el triunfo a las Águilas.

El error de los locales no sólo les costó el gol, también les quitó el dominio que tenían del partido y, además, cayeron en desesperación.

Los de Coapa siguieron dominando y, como en la primera mitad, fallando todas las que se les presentaron a sus delanteros, incluso, Pável Pardo falló un penal al final del partido.

A pesar de su poca contundencia, con un solo gol las Águilas ya se encuentran en la Liguilla y con un boleto asegurado para la Copa Libertadores.